

## La fundación

Autor Administrator  
lunes, 10 de diciembre de 2007  
Modificado el martes, 11 de diciembre de 2007

Compartiendo la sensibilidad marcada por UNESCO, un grupo de personas e instituciones se reúne en la fundación METALINGUA UNESCO con el convencimiento de poder aportar un esfuerzo organizado hacia la protección de la riqueza lingüística. La Fundación es consciente del ingente esfuerzo que supone el avance de la humanidad hacia la protección de las lenguas, puesto que la situación actual es la contraria, y exige primero disminuir y frenar las tendencias de sustitución lingüística, para poder después saltar a etapas de desarrollo y evolución positiva de las lenguas minoritarias. Analizando las competencias esenciales y recursos aportados por sus miembros, la Fundación se plantea como objetivo abordar el proyecto UNESCO de desarrollo del patrimonio lingüístico en el ámbito de la Sociedad Digital. Esta especialización de la Fundación le permitirá analizar los factores particulares de sustitución lingüística que actúan en la Sociedad de la Información, o mejor dicho, en las Sociedades de la Información. La Globalización es todavía más intensa en el mundo de la información, colocando a determinadas lenguas mayoritarias en cotas aún superiores (en cantidad de información publicada) a las del número de hablantes, hasta tal punto que idiomas, incluso europeos, de decenas de millones de hablantes se sitúan en situación débil y minoritaria. Sin embargo, la Globalización acarrea también la conexión de las lenguas minoritarias, y proporciona la oportunidad de acceder a contenidos ingentes de información que podrán permitir un nuevo impulso para estas lenguas. El objetivo fundacional de METALINGUA UNESCO es por tanto trabajar en pos de la diversidad lingüística de la Sociedad de la Información.